

松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会
2019年2月9日版 新生第181号
http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/



カブ隊ニュース

◇1月20日【団行事】「働かざる者食うべからず：もちつき大会」
今年初めての集会は「もちつき大会」です。カブ隊はお雑煮用の食材の下ごしらえをしました。みんな「猫の手」で上手に切っていましたね。そして調理の後に「月の輪結隊式」を実施しました。月の輪スカウトはCS隊のしめくりとしてがんばります！ その後は「もちつき」をして、おいしいお餅をたくさんいただきました。18コも食べたスカウトもいました。自分たちでついたお餅の味はサイコーでした。ごちそうさまでした。
◇次回の集会は、「2月3日【組集会】：ヒーロー ヒーローになる時【月の輪集会】：で～きた できた 何ができた？」「2月17日【隊集会】：I'll be your HERO【月の輪集会】：あるこ～ あるこ～ 私もげんき～」の予定です。



ボーイ隊ニュース

◇1月の活動は20日の団餅つき大会の奉仕からでした、約25キロのもち米蒸し、餅つきとボーイ隊が大活躍で餅を突き上げおいしく食べる事ができました。同時に班長、次長訓練を同日に開催、各進歩に関する予定表の作成と取得方法について学びました。それぞれの進級に向けて計画書が提出されることと思います。
続いて26日、27日で松宮スカウトから1級チャレンジ旅行の計画書が提出されました。袖ヶ浦の森のまきばオートキャンプ場までの往復と野営を行うとのこと。当日はものすごい風と極寒の状態でしたが、無事1級旅行を完了することができました。一人で食事、一人でテントを張り目的地まで移動とハイキングを行いました。
これからの活動は班会議の結果によりますが、どうやら「スキーキャンプ」「ラーメンキャンプ」を計画しているとのこと、楽しみにしています。
2月2日はいよいよライトブルー少年賞の受賞式です、スカウト5名、指導者3名で出席できます。



団関係ニュース

◇1月12日(土)、1月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。
◇1月12日(土)、1月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。
☆各隊の活動報告・予定が承認された。
☆今年度の新団委員に対し出席された方へ委嘱状をお渡し致しました。
◇1月12日(土) 1級進級面接
BS隊 小川スカウトの1級面接を、進歩担当の高橋団委員と共に面接を行いました。
次の目標もしっかりと定めており、遅くなりました。1級進級おめでとう！
◇1月19日(土)、平成31年度の登録説明会が根木内タウンスクールにて開催され、中村(典)団委員と共に説明を受けてきました。
登録審査は2月9日になります。
◇1月20日(日)、恒例の「新春餅つき大会」が開催されました。
スカウトクラブ賛助会の方々にも多くご出席いただき盛大に執り行われました。
準備・進行頂いた育成会・指導者の皆様、大変ご苦労様でした。
【入団おめでとう！！新春より新しい仲間が増えました。】
◇1月20日(日)、八ヶ崎公園にて2名の入団面接が行われました。
BVS隊 相澤スカウト(小1)
今村スカウト(年長)
スカウト活動をご家族共に、大いに楽しんでくださいね！

ビーバー隊ニュース

◇1月20日うれしいニュースがありました。新しい仲間が2人増えました。ユウト君と、リコちゃんのお二人です。仲間達の前で「ビーバーのやくそく」を大きな声で宣誓しました。入隊おめでとう！
この日お餅つきを体験しました。杵を高く持ち上げてヨイショ、ヨイショ。一人ひとり、お餅をつく事ができました。つきたてのお餅は、やわらかくてとってもおいしかったですね。お母さん方、準備ありがとうございました。
野菜たっぷりのお雑煮は、体がとっても温まりました。
1月27日は21世紀の森と広場で「昔の遊びをやろう」集会を行いました。この日、ハルコちゃんがビーバー隊の新しい仲間になりました。「ビーバーのやくそく」を立派に宣誓しました。「河泳ぎ」も上手に渡りきる事ができました。セレモニーの後、広場に移動し風揚げをしました。風がとても強い日でしたが風があがるよう、ビーバー達は元気に走り回っていました。カブ隊の先輩と一緒に風揚げを手伝ってくれました。風揚げの後「シッポ取りゲーム」をみんなでしました。ビーバーが速くて、あっという間に大人のシッポが取られてしまいました。寒い日でも、みんな元気に、仲良く遊ぶ事ができました。
2月は、3日に鎌ヶ谷野営場に行って、森の中で遊びます。そして17日はカブ隊のB・P祭をビーバーみんなで観にいきたいと思います。



お餅つき大会の朝、公園女子トイレがすごく汚れ、詰まり、使用不可だった事を皆さんにご存知だったでしょうか？
この報告をうけ迅速に対応されたビーバー隊高橋隊長。普段では考えられない程、汚れたトイレをピカピカにしてくださったベンチャー隊丸山隊長のお陰で私達は楽しくお餅つき大会を過ごせたことに感謝いたします。
今は指導者ですが、昔はスカウトだったお二人。大先輩が後輩に大きな背中を見せてくれた出来事だと思いました。みんなのために本当にありがとうございました。(ビーバー隊高島副長より)

育成会ニュース

◇毎日寒い日が続いていますので、体調に気をつけてスカウト活動を楽しんで下さい。
スカウトクラブ(賛助会) 渡邊恵子
◇1月20日の餅つき大会でスカウトクラブ(賛助会)の方々からみかんやジュースの差し入れをいただきました。ありがとうございました。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス: boyscout_matsu8@yahoo.co.jp